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『「信頼」について 』

　8月に入り、連日猛暑日が続き日本列島は熱く重苦しい雰囲気があります。そんな中節目を
迎えた安倍首相の、「戦後70年談話」が発表されました。戦後の平和国家としての歩みを踏ま
えて、世界の平和構築に積極的に貢献していくという『未来志向』の考え方を前面に打ち出す
とともに、『おわび』や『侵略』など歴代首相の談話の踏襲もしています。中国や韓国からは
「安倍首相の心からの想いではない」と予想通りの激しい反発が届いています。それでも、い
つまでもおわびを続けるのかとの意見も強く『談話』には、国内外から論議を呼んでいます。
　論議を呼んでいる話は他にもあります。2020年東京五輪のメイン会場となる新国立競技場の
整備計画は膨れ上がった巨額の整備費が批判を浴びて、白紙に戻ってしまいました。五輪後の
有効活用と維持費も問題ですが、一国民としては世界最高峰のスポーツの祭典ですので、日本
への信頼を損ねないよう絶対に成功に導いて頂きたいと思っています。東京五輪のロゴマーク
も発表されました。私は「素晴らしいデザインだなぁ」と感動したのですがその矢先に、デザ
イン模倣疑惑が浮かび開催前から多くの問題を抱える結果となってしまいました。政府や担当
大臣には事態の速やかな収拾と解決をお願いしたいと思います。
　真夏の甲子園で高校野球が盛り上がり、多くの国民は夏休み気分のさなか、我々の業界では
毎年恒例の「税理士試験」があります。最近では経理マン志望の若者が少なく年々受験者数が
減少しています。大手企業である「東芝」の不正経理問題もありましたが、業界の将来を心配
してしまいます。
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「残暑お見舞い申し上げます。」

　立秋を過ぎても、まだまだ暑いですが、皆様いかがお過ごしですか。
子どもたちの夏休みが終わり、仕事を持っている親御さん達は「あー、よかった」とほっとし
ていらっしゃるかもしれませんね。
　私が子どもの頃、親はいろんなところへ連れて行ってくれました。でも、本当は親自身が行
きたかったのかもしれないと感じるようになりました。中学生くらいになり、親とどこかに行
く回数も減ったころ、ちょっと寂しそうだったことを思い出します。
　お盆休みが取れなかった方も、シルバーウィークは家族でお出かけをするのもいいですね。
ちょっと涼しくなった秋に、美味しいものを食べたり、ゆっくり過ごして、夏の疲れを癒しま
しょう。
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